

Se ha destinado la suma de un millón de colones para destruir las moscas y la campaña debe comenzar sin tardanza, porque de otro modo ofrecerá mayor peligro



LUTO EN LA IGLESIA COSTARRICENSE

Monseñor Sanabria descansó en la paz del Señor. La noticia, que circuló con la rapidez del relámpago, produjo como es natural, hondo dolor en el país todo, porque ese prelado merecía todo el cariño de la ciudadanía por sus virtudes, por su talento, por su alta investidura y porque supo conducir la grey cristiana por los amplios senderos del bien. Dolorosamente doblan las campanas; el ambiente es de tristeza; las multitudes experimentan un sentimiento de pena, y dondequiera se escuchan lamentos por la pérdida que ha sufrido la Iglesia con el deceso de Monseñor Sanabria. Y el duelo ha sido general: el clero, el Gobierno, la sociedad toda expresa su condolencia y hay lágrimas en los ojos y suspiros en los pechos. Los templos, vestidos de riguroso luto, en medio de un profundo silencio efectúan los funerales más regios, el Gobierno decreta duelo nacional por este triste acontecimiento y ordena que el pabellón patrio permanezca izado durante cinco días a media asta y en donde quiera que se dirija la mirada se observa el desaliento, porque el Prelado supo captarse el cariño, el respeto y la admiración de su pueblo. Ya voló a la región celeste el alma de ese virtuoso varón que consagró su vida a la práctica del bien y que supo elevar a planos superiores la doctrina del Nazareno. A los acordes de las notas del Himno Nacional y del Duelo de la Patria, fueron llevados los restos mortales de Monseñor Víctor Manuel Sanabria a su última morada, acompañados también de las plegarias de los costarricenses que piden a Dios que otorgue su Divina Gracia a quien supo en la tierra ser un apóstol de la doctrina. Y El Heraldillo que también se une al dolor nacional, levanta sus columnas y eleva una oración al Creador, por el descanso del alma de quien fuera un verdadero representante de Cristo.

Movimiento en dependencias judiciales

En la sesión celebrada por la Corte Suprema de Justicia, el lunes dos de este mes, se hicieron varios nombramientos en el Juzgado Penal de esta provincia, propuestos por el señor Juez. Para servir la plaza de Secretario, fue designado don Ricardo Boza Pineda; para Prosecretario, don Jorge González y para notificador el señor Gustavo Calero, todos los que se encuentran en posesión de sus destinos desde el primero del mes que corre.

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII :—: Puntarenas, Martes 10 de Junio de 1952 :—: Núm. 3962

Debe aumentarse nuestra representación en el Congreso

La acuciosidad del ciudadano don Juan Guido Matamoros, lo ha llevado a hacer una justa solicitud al Supremo Tribunal de elecciones. Se trata de que a Puntarenas, de acuerdo con el último censo, se le asignen cinco diputados que es el número que le corresponde de acuerdo con el censo de población y de la ley. No hay razón para que una población tan densa como la nuestra no tenga el número de representantes en el Congreso que le corresponde, y don Juan con el estudio hecho solo trata de que se repare semejante injusticia, sobre todo ahora que está al efectuarse una elección política. Hemos estudiado la solicitud del señor Guido Matamoros y la encontramos por demás justa y el Supremo Tribunal Electoral, con vista de los datos que se aportan y que pueden confrontarse con el censo últimamente levantado, debe pronunciarse en el sentido que pide don Juan, ordenando el aumento del número de diputados por Puntarenas.

Cambios en el penal de San Lucas

En el Penal de San Lucas se efectuaron algunos cambios por disposición del superior. Para Primer Comandante, fue nombrado el señor Rafael Angel Padilla, en vez del señor Rodolfo Campa. En el desempeño de otras funciones en el interior de la República y en lugar del señor Fernando Muñoz B., quien ocupara otro destino, fue nombrado don Edwin Blanco.

Nuevo Jefe del Resguardo de la Aduana

En el resguardo de la aduana hay nuevo jefe. Lo es el señor Paulino Quirós, quien vino a reemplazar al anterior señor Murillo. El nuevo Comandante del resguardo, se encuentra al frente de su destino, desde el primero de los corrientes. Y se espera de él una eficiente labor.

Información política

Tomará parte el comunismo en la lucha electoral?

Por lo que dice la prensa de la capital, se deduce que el comunismo también tomará participación en la contienda electoral próxima. Con el nombre de Partido Progresista Independiente, tomará de inscribirse, para lo cual hace esfuerzos sobrehumanos para reunir el número de adherentes a la causa. No se sabe quien sea el candidato, pero se presume que lo sea el jefe de la agrupación, don Manuel Mora Valverde.

Reanudación del servicio aéreo

Nos es muy grato informar de que hoy quedó restablecido el servicio aéreo, después de haberse arreglado convenientemente el campo de aterrizaje de La Chacarita. Ahora podrán aterrizar en dicho campo, naves de los distintos tipos, porque las reparaciones han sido completas y de modo que no se presenten más obstáculos para el descenso de aviones, cualquiera que sea su tamaño.

Vacante la Alcaldía Tercera de Puntarenas

Según un aviso publicado en el Boletín Judicial, por el señor Secretario de la Corte Suprema de Justicia, la Alcaldía Tercera de este cantón, con asiento en Jicaral, se encuentra vacante. Y se hace saber así para que quienes tengan interés en ocupar ese puesto hagan sus manifestaciones ante la Corte en el término de ocho días, pasados los cuales se hará el nombramiento de la persona que sirva aquel cargo.

Don Miguel Angel Valderrama, Secretario General del Partido Unión Nacional, visitó el club del partido, el sábado recién pasado. Platicó con los encargados de dirigir en Puntarenas, la marcha del partido y dejó instrucciones para que no decaigan las actividades. Satisfecho de la labor llevada a cabo, se regresó a San José el domingo.

Visita del Secretario General del Partido Unión Nacional.

En Puntarenas don Luis Jiménez de Azúa

Arribó a Puntarenas, el sábado anterior, el notable penalista español don Luis Jiménez de Azúa. No sabíamos de antemano esa llegada del gran penalista y tampoco que daría una conferencia en el Liceo José Martí, el propio día de su llegada y eso, así como la inclemencia del tiempo, nos impidió saludar personalmente al distinguido caballero, como de oír la conferencia que según se nos informó, fue algo grandioso. Séanos permitido pues, consignar el placer de haber tenido como huésped al magnífico conferencista, aunque haya sido por reducido tiempo y saludarlo con el mayor respeto, deseando que su estadía en Costa Rica le sea de gran provecho.

Feriado el once de este mes

El once de este mes se cumplirá el centenario del Himno Nacional, y en celebración de ese acontecimiento, se celebrarán grandes festejos en la capital y en los demás lugares del país, las escuelas izarán el pabellón nacional. A efecto de que los empleados públicos puedan asistir a los actos que tendrán lugar, se ha declarado de fiesta nacional el 11 de los corrientes, por disposición del organismo que tiene derecho de hacer tales declaraciones.

Don Carlos A. Torre solicita que se le tenga como bombero voluntario

La siguiente carta fue enviada por el señor Carlos A. Torre H. al señor don Gerardo Martínez, cabo del cuerpo de bomberos. Puntarenas, 23 de Mayo 1952. Señor Cabo don Gerardo Martínez Cuerpo de Bomberos Ciudad. Muy distinguido señor: Convencido de mi ferviente admiración, aprecio y reconocimiento por la efectiva labor que llevan a cabo, como servidores de la humanidad en sus trabajos de sofocar incendios, he querido si la Junta Directiva así lo dispone, ingresar al cuerpo de bomberos de Puntarenas, acatando los reglamentos que la rigen. Creo con esto llegar a contribuir más efectivamente ya que hasta ahora mi único óbolo se ha concretado a admirarlos por sus labores e intervenir en llamadas telefónicas dándoles alarmas de incendio. Agregó a mi pedimento que tengo amplio permiso de mis patrones (Almacén Consuelo de Salazar) para intervenir en incendios en las horas de trabajo. Como padrinos de admisión he obtenido de los señores Gerardo Martínez, Carlos Manuel Salazar, Gilberto Mora, Manuel A Fonseca y Roberto E. Meoño. De ser positiva mi admisión agradeceré notificarme al señor Tesorero que envíe mi recibo de ingreso para su cancelación al Almacén Consuelo de Salazar. Su Att. amigo S. S. Carlos A. Torre H. Elementos como don Carlos A. Torre H. darán al cuerpo de bomberos voluntarios de Puntarenas, enorme prestigio, y no dudamos de que la solicitud sea acogida con verdadero agrado.

Se abre un Kindergarten

Ha sido abierto en Puntarenas, un kindergarten. En la casa del señor Gobernador don Abelardo Lobo Moraga se impartirán las clases. El establecimiento estará regentado por la señora Botina de Ordóñez y las clases ya dieron comienzo. Los niños serán debidamente preparados para ingresar más adelante a las escuelas oficiales, llevando conocimientos para los estudios de las materias con mayores aptitudes.

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.

Puntarenense: Vuele por LACA - Para más Informes, Agencia LACSA - Tel. 70

Al correr de la pluma...

Escribe: JULIO CAAMAÑO SAENZ

La situación del puerto, permitió que fuera cogido por los moradores de la parte SE. de la península nicoyana, como mercado de su producción agrícola e industrial, y por lo cercano, como centro hospitalario y docente.

Abandonados a su suerte por Nicoya, los esforzados agricultores, al irse fortaleciendo los lazos de relación con Puntarenas, consiguieron que Nicoya no opusiera trabas a una mayor actividad comercial. De concesión en coacción, Nicoya permitió al puerto, percibir los impuestos que se fijaron a las mercaderías que entran o salen del sistema aduanero del muellecito. Cabe distinguir, para decir que lo reducido del gravamen no compensa, con lo recaudado en un año, lo gastado en un mes, en reparaciones del edificio, pago de empleados, papelería, etc. En igualdad de condiciones, siempre con la aprobación tácita de Nicoya, el producto de la obligación que pesa sobre cada saco de sal, es recaudado por la entidad municipal portuaria.

Prosiguiendo con la política de apoyo a esos pueblos, se les hizo extensivos —a fin de que recibieran igual trato que los pueblos pertenecientes a Puntarenas— los servicios de administración escolar y judicial; también el culto religioso,

NUEVO SISTEMA DE PRESTAMOS DE LIBROS

Bajo el patronato de la Liga Francesa de Enseñanza, el Centro Laico de Lectura Pública acaba de organizar un sistema de préstamos de libros destinado, principalmente, a las pequeñas localidades. Dicho centro remite a los grupos rurales que se lo soliciten unos cajones con 30 o 40 libros, elegidos entre las mejores publicaciones de cada año: novelas, biografías, obras científicas, historia, filosofía, etc. Renovados trimestralmente, esos cajones permiten a cada círculo de lectura el recibir, mediante un abono de 6,000 francos, ciento veinte a ciento cincuenta nuevas obras por año. Los organizadores del sistema esperan así poder crear millares de centros de lectura que se conviertan pronto en centros de cultura. —Unesco.

partiendo de Puntarenas y no de Guanacaste, hizo sentir su influencia benéfica entre los moradores de esos lugares, tan cristianos como los felices habitantes de las demás regiones de Guanacaste, bien asistidos por éste.

El transcurso de los años consolidó ese estado de cosas. Con el objeto de facilitar más la actividad comercial, fué construido el actual muellecito y se le dotó de un buen sistema de aduana; a través del Circuito Escolar puntarenense, si siguen construyendo, y esa tarea continuará, los edificios escolares que precisen esos poblados. La Parroquia portuaria, no dejando caer la actividad religiosa —notable en esos lugares— ha hecho posible la erección de más de un centenar de ermitas.

Todo eso, repto, hizo más estable la situación de esos lugares; la preocupación de Puntarenas por su suerte, ha sido bien apreciada, de tal forma, que en los mapas, en las escuelas del país, en la impresión personal de los interesados y de los demás habitantes de la república, la idea generalizada es que esa vasta, fértil y poblada región (que lindo suena a los oídos), pertenece, tanto territorial como administrativa, a Puntarenas, desde hace tiempos. Y en efecto, es desde hace más de una centuria que la relación escolar, religiosa, judicial, comercial, sanitaria, etc., ha venido en creciendo, entre el puerto y esos lugares.

Es precisamente en el período de incubación de las elecciones presidenciales y diputadas, que se desata con singular energía y empeño, una campaña, encaminada a mostrar a Puntarenas como cercenadora de territorios del Guanacaste, y no a explicarle a los habitantes de esas regiones, por qué los han tenido en total abandono desde tiempo inmemorial, las autoridades nicoyanas. Es oportuno consignar, que el número de votantes de esos lugares permitirá a los que vayan tras sus votos, conseguir tal número de curules, que bien valen todo el ensañamiento de que han hecho gala no pocos articulistas contra nuestra Ciudad de las Arenas y los Almendros.

Se ha hecho uso, en consecuencia, de cargos como el de que el puerto ha medrado al

amparo de esos pueblos, beneficiándose grandemente con el fruto de los impuestos. Cualquiera que haga números, y ya han sido hechos y no importa hacerlos una vez más, se maravillará de la contabilidad de los cabecitas calientes que han tratado, inflando cifras y exponiendo los hechos a su modo, indisponer a dos pueblos hermanos, y han llegado al extremo de amenazar, vladamente, con la separación, caso de aprobarse la creación del Cantón

Pasa a la pág. 3

La TIENDA Y ZAPATERIA

(DE

JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portuaria en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Heraldo

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

Movimiento en los servicios de trenes en el ramal de Esparta

AVISO al Comercio de Puntarenas y Esparta y público en general:

Debido al escaso movimiento de pasajeros y carga en las extras que salen diariamente de Esparta a Puntarenas a las 5.45 horas y de Puntarenas a Esparta a las 17.20 horas, y a la necesidad que tiene la empresa de disponer de la locomotora que hace ese servicio para otros transportes de mayor importancia, y tomando en cuenta que el servicio de pasajeros no se afecta en forma alguna por estar el trayecto Esparta-Puntarenas atendido por un magnífico servicio de autobuses, a partir del 1° de Marzo inclusive, el servicio de pasajeros y carga lo hará el Ferrocarril en días alternos, en la forma siguiente:

Los lunes, miércoles y viernes habrá servicio de Puntarenas a Esparta, saliendo a la hora acostumbrada: 17.20 horas.

Los martes, jueves y sábados, habrá servicio de Esparta a Puntarenas, saliendo la extra a la hora de costumbre: 5.45 horas.

Los domingos no habrá servicio en ningún rumbo.

NOTA: En caso de demanda especial de servicio de carga, las extras de la vía real entrarán a llevar o recoger los carros, de acuerdo con la mejor conveniencia de nuestros clientes.

La Administración.

San José, Febrero de 1925.

TOME
SELECTA
 La Mejor Cerveza Nacional
 Distribuidores exclusivos,
La gencia TRAUBE
 en Puntarenas.

Se venden las siguientes propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

Al correr de la pluma...
Viene de la pág. 2
 de Lepanto, al cual puede de nominarse, con mayor acierto: «Leonidas Briceño».

Premio literario europeo

Los escritores pertenecientes a todas las nacionalidades del viejo Continente, pueden concurrir al «premio literario europeo», fundado en Ginebra estos días y patrocinado por el Centro Europeo de Cultura, la Comunidad Europea de las Federaciones y Clubes de Lectura. El premio será concedido por primera vez el 15 de enero de 1953 por un jurado internacional integrado por Gottfried Benn, Hagnund Hansen, Salvador de Madariaga, Gabriel Marcel, Ignazio Silone, Hans Oprecht y Denis de Rouge mont.

La comunidad agrupa doce federaciones, que representan medio millón de lectores alemanes, austriacos, franceses, italianos, holandeses, escandinavos y suizos. El premio al manuscrito inédito de una novela, un relato o una biografía está dotado con 10.000 francos suizos, adelanto sobre los derechos de autor de la edición original, que no será inferior a cien mil ejemplares, UNESCO

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Junio 1952

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Martes 3	3	11	Martes 3	6	11
Jueves 5	16	1 del 6	Miércoles 4	19	24
Lunes 9	20	5 del 10	Viernes 6	21	2 del 7
Jueves 12	22	7 del 13	Lunes 9	24	5 del 10
Lunes 12	23	8 del 16	Jueves 12	1	6
Martes 17	2	11	Sábado 14	3	8
Jueves 19	17	2 del 20	Martes 17	6	11
Lunes 23	20	5 del 24	Miércoles 18	20	1 del 19
Jueves 26	22	7 del 24	Viernes 20	21	2 del 21
Lunes 30	24	9 del 1	Lunes 23	24	5 del 14
			Jueves 26	1	6
			Sábado 28	2	7

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
	Horas	Horas		Horas	Horas
Lunes 2	5	10	Domingo 1	14	21
Martes 3	19	24	Lunes 2	16	23
Miércoles 4	19	24	Martes 3	17	24
Viernes 6	21	2 del 7	Miércoles 4	17	24
Domingo 8	23	4 del 9	Jueves 5	18	1 del 6
Martes 10	24	5 del 11	Viernes 6	19	2 del 7
Jueves 12	1	6	Sábado 7	20	3 del 8
Sábado 14	3	8	Domingo 8	21	4 del 9
Lunes 16	5	10	Lunes 9	22	5 del 10
Martes 17	19	24	Martes 10	22	5 del 11
Miércoles 18	20	1 del 19	Miércoles 11	23	6 del 12
Viernes 20	21	2 del 21	Jueves 12	24	7 del 13
Domingo 22	23	4 del 23	Viernes 13	13	30
Martes 24	24	5 del 25	Sábado 14	13	20
Jueves 26	1	6	Domingo 15	15	22
Sábado 28	2	7	Lunes 16	16	23
Lunes 30	3	8	Martes 17	17	24

BEBEDERO		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Miércoles 4	3	12
Viernes 6	17	2 del 7
Martes 10	20	5 del 11
Viernes 13	25	8 del 11
Miércoles 18	3	12
Viernes 20	17	2 del 21
Martes 24	20	5 del 25
Viernes 27	22	7 del 28

A PUERTO CORTES:
 Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
 Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:
 Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DENICOYA "E D E T E"

Isauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.
 Propietario.

San José, Mayo de 1950.

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

VISITA GENERAL:
 Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

ENFERMOS DEL SEGURO:
 Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am. llevando tarjeta

PENSIONISTAS:
 Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.
 Guillermo Lizano Matamoros
 Paesidente.

De Nuestro Ambiente Social

Dr. REMBERTO BRICEÑO CARRILLO

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO

Cirujía de la mujer - Ginecología
Obstetricia

Ex Médico Residente de los Servicios de Ginecología-Obstetricia
del Hospital General de México.

Ex Cirujano Residente por Oposición del Hospital Central
de la Cruz Roja Mexicana,

Miembro de la Asociación Mexicana de Ginecología
y Obstetricia.

100 varas al Este del Cuartel — Tel. 246
HORAS DE CONSULTA: 9-12 am. - 2-6 pm.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para
las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público
cada comprimido está grabado
con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la
tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Casa en venta

Se vende una casa en punto céntrico de la ciudad,
la que se encuentra situada al costado Sur del Cuartel
contiguo a la que habita doña Adela de Bontempo.

Para detalles y más pormenores, pasar a las oficinas
de EL HERALDO y entenderse con la señora Briscila
de Vega.

Puntarenas, Abril de 1952.

Anuncie y suscríbese en
"El Heraldito"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en
perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este
periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

TRES AÑOS DE VIDA

María Mayela, la graciosa y fogosa amiguita de esta casa, cumplió el pasado martes sus tres años de vida.

Con tal motivo, y para celebrar tan fausto acontecimiento familiar, sus amorosos padres, don Guillermo Mora, y su señora esposa doña Juanita de Mora, festejaron a María Mayela con una alegre y simpática fiestecita infantil en su casa de habitación, a la que asistieron gran número de gentes menudas de ambos sexos, amiguitos de la festejada, los que fueron obsequiados espléndidamente por los dueños de casa, con ricos helados, refrescos, confituras y otras golosinas, llevándoles aquellas a su vez, simpáticos y variados regalitos como una muestra de cariño y simpatía hacia su infantil amiguita.

El Heraldito, al enviar sus más sinceras y cariñosas felicitaciones a la simpática cumpleaños en ocasión de la fecha de su natalicio, le desea toda clase de dichas y de venturas en unión de sus señores padres y abuelitos, en el futuro de su vida.

DE LOS ESTADOS UNIDOS

Procedente de Texas E.E. UU. llegaron el martes 3 de los corrientes por la vía aérea a San José, las estimables señoritas

En un mes se aprende
a leer con ¡Upa!

La cosa ahora es en verdad seria

Son muchas las veces que se ha hecho saber por la oficina de emigración, que los extranjeros residentes en Costa Rica, sin las formalidades de ley, deben llenar cumplidamente los requisitos que se exigen para permanecer en el país, pero no todos han acatado ese orden. Ahora se aplicará la ley en todo su rigor; el ciudadano extranjero que no presente sus papeles al ser para ello requerido, tendrá que llevar sus maletas porque se decretará su expulsión del territorio nacional. Es bueno que se sepa esto.

Nuevas autoridades en Quepos y en Puerto Cortés

Por acuerdo del Ministerio de Gobernación, han sido designadas nuevas autoridades para los cantones de Quepos y de Puerto Cortés. Para servir la Jefatura Política de este último lugar, fue nombrado el señor José Félix Astacio y para actuar como Jefe Político de Puerto Cortés, fue designado el señor Enrique Guzmán Ulloa. Ya las nuevas autoridades están en posesión de sus destinos.

Irma y Melva Morice Poveda, quienes hacen sus estudios secundarios en uno de los mejores colegios de aquella gran urbe americana, y ahora vienen al país, a pasar sus vacaciones de medio año, al lado de sus señores padres quienes actualmente residen en la capital.

El Heraldito, al presentar a las simpáticas y apreciables viajeras, su más afectuoso y cordial saludo de bienvenida a su tierra natal, les desea una grata y feliz permanencia en unión de sus estimables papás y demás familiares.

ANGEL QUE VOLO AL CIELO

La niña María del Rosario Segura Valverde, tierna hija del hogar formado por los apreciables amigos don Amado Segura y doña Albertina Valverde de Segura, no quiso empañar sus alitas blancas con las turbulencias humanas, y emprendió el vuelo hacia la región destinada a los ángeles.

Contaba María del Rosario, siete meses de edad y era el encanto de sus hoy afligidos padres, quienes inconsolables lloran la eterna partida de su adorada hijita, en tanto que ella, desde el cielo, le pide al Señor de las Misericordias que les dé resignación a sus progenitores.

Y como nosotros también sabemos de la pena de los esposos Segura-Valverde, nos asociamos a ellos con toda verdad.

VIAJEROS

Procedentes de David Panamá, llegaron a este puerto en vías de paseo el doctor don Francisco Quintana y su señora esposa doña Pacita López de Quintana, los que pasarán unos cuantos días al lado de sus familiares.

El Heraldito, al saludar a los estimables viajeros les desea una grata estada en esta ciudad y les envía su más cordial saludo de bienvenida.

Sano y salvo, después de haber naufragado en aguas panameñas, el barco pesquero en que andaba, y de cuyo naufragio se salvó milagrosamente, así como sus compañeros, en su mayoría chicos, regresó el sábado pasado a San José, el amigo don Rafael Beeche

T. Al enviar nuestro afectuoso saludo de bienvenida al estimable viajero, le felicitamos muy de veras, así como a sus familiares, por haber salido ileso de aquel accidente marítimo.

—De la capital regresó a esta ciudad, don Renato Rodríguez, Administrador de la aduana de este puerto,

—Regresaron a la capital, don Raúl Jiménez G., diputado por esta provincia, en compañía de su señora esposa doña Eddy R. de Jiménez.

—A San José marcharon, don Leonidas Poveda y su señora esposa, doña Lola de Poveda.

—En viaje de inspección a los trabajos del muelle grande de este puerto, estuvo a fines de la pasada semana, el señor Sub Administrador del Ferrocarril al Pacífico, don Edgar Salas.

—De su rápido viaje a Cañas regresó ya al puerto, la estimable señora doña Daisy de Cuadra.

—De la capital regresó don Roberto Morice B.

—Regresó a Nicoya don Digno Ajoy.

—Un tanto restablecido de sus dolencias regresó al puerto, don Juan Guadalupe. Celebramos su mejoría y le saludamos.

—Vino de su finca Las Mesas, el amigo don Agustín Guido, en compañía de su señora hija doña Clemencia Guido. Nuestro saludo.

ENFERMOS

El sábado de la semana anterior, sufrió una operación quirúrgica en la Clínica Bíblica de San José, la estimable señora doña Olga R. de Rodríguez, esposa de nuestro particular amigo don Renato Rodríguez, Administrador de aduana de esta ciudad.

La operación que no era de cuidado, fue practicada con toda felicidad, debido a lo cual ya doña Olga encuéntrase fuera de aquella clínica en vías de convalecencia en casa de sus papás en aquella ciudad.

Mucho celebramos el buen éxito y resultado de la operación de doña Olga, deseándole muy sinceramente un pronto restablecimiento en su salud.

Nuevo Restaurant en San José

Don Manuel Penkin Jiménez, muy conocido de los portos, después de permanecer algún tiempo por Oriente, ha regresado al país y se ha establecido en la capital donde ha abierto un magnífico restaurant denominado Pensión Penkin.

En este establecimiento, atendido en persona por su propietario, se sirven al gusto las

viandas que se desean y tiene para satisfacer el gusto de toda la gente, un variado sustido de viandas apetitosas que serán de la satisfacción de la gran clientela.

Atendiendo la invitación que nos hace el señor Penkin Jiménez, pronto le haremos una visita a su pensión, que de seguro cuenta con gran clientela.

A última hora

Trasferida la fiesta del Centenario del Himno Nacional

Debido al duelo causado por la sentidísima muerte de don señor Sanabria, se ha transferido la fecha para la celebración de la fiesta del Centenario de la música del Himno Nacional

y así se ha hecho saber a las escuelas que tenían números preparados para aquellos actos.

Anuncie en EL HERALDO